

## Porsche feiert 10 Jahre Produktion in Leipzig

**Verdopplung der Fertigung, Verdreifachung der Mitarbeiterzahl, Vervielfachung der Fahrzeugeinheiten: Seit dem Produktionsstart im Jahr 2002 hat sich Porsche Leipzig zu einer erfolgreichen Automobilfabrik entwickelt. Anlässlich des zehnjährigen Bestehens spielt das Gewandhausorchester zu Leipzig am Sonnabend, 5. Mai 2012, ein Konzert für Violine und Orchester von Dimitri Schostakowitsch sowie die 3. Sinfonie von Johannes Brahms unter der Leitung von Gewandhauskapellmeister Riccardo Chailly.**

Heute verlassen rund 500 Cayenne und Panamera täglich die Produktionshallen in über 110 Länder Ende 2013 startet in Leipzig die Produktion des neuen Macan, einer völlig neuen Modellreihe. Dafür baut Porsche die Leipziger Produktionsstätte zu einem Vollwerk mit Karosseriebau und Lackiererei aus, investiert rund 500 Millionen Euro und schafft 1000 zusätzliche Arbeitsplätze.

Neben zahlreichen karitativen Projekten unterstützt Porsche seit 2011 das Gewandhausorchester zu Leipzig. Aus dieser Partnerschaft heraus ist die Idee geboren, gemeinsam mit den Leipzigern und zahlreichen prominenten Gästen aus Politik und Wirtschaft den Geburtstag mit einem großen Konzert zu begehen. Einen weiteren Grund zum feiern wird es Ende Juni geben: Dann wird der 500 000ste Porsche aus Leipzig vom Band rollen. (ampnet/jri)